

障がい者が安心して街にでられる思いやりのある社会

先日、目が不自由な女性が階段を下りていました。白い杖を左手に持ったまま手すりにつかまり、右手には荷物を持って一步一步を確かめながらの姿に思わず「大丈夫ですか？お手伝いしましょうか？」と声をかけました。「ありがとうございます。でも大丈夫です」という返答。階段を無事に降りたことを確認した後で「どうして手を借りなかったのだろうか？」と考えました。

よく考えてみれば、その女性にとって私は全く知らない人です。もしかしたら荷物を取られてしまうとか、万が一という気持ちがあったのではないかと想像します。盲導犬を連れていた男性が地下鉄のホームから転落する事件もありました。近くにいた誰かが助けてあげられなかったことが悔やまれます。

リオでのパラリンピックにおける日本選手の活躍は記憶の新しいところです。2020年にはパラリンピックが東京で開かれます。障がい者に対して差別や偏見をなくすことはもちろんですが、障がい者が少しでも安心して街にでられるようになるには、私たちひとり一人がもう一歩二歩想像しサポートすることが求められます。パラリンピックホスト国として、みんなが人を大切にする気持ちを持ち、差別や偏見がない思いやりのある社会を実現したいものです。



Yahoo!JAPAN ネット募金

Yahoo!JAPAN ネット募金にて、未来を背負う子どもたちのために、命の大切さを伝え、いじめをなくし、思いやりのある社会を目指す市民運動「オレンジハートリボン運動」の専用募金箱ページが設置されています。募金開始3週間でご寄付いただいた方は1000人を超えました。多くの方にご関心とご支援をいただき、心より御礼申し上げます。

<http://donation.yahoo.co.jp/detail/5086001/>

オレンジハートリボン運動 ネット募金 検索

Yahoo!JAPAN からは、トップページ左下「ネット募金」をクリック、「子ども・教育」カテゴリに掲載されています。

このネット募金は、インターネットで24時間受け付けています。クレジットカードまたはTポイント（ヤフーポイント）を使って寄付していただけます。子どもたちの笑顔を守るために、わたしたちができることがあるはず。皆さまからのご支援をお願いいたします。

※ネット募金に寄付するにはYahoo! JAPAN IDでのログインが必要です。Yahoo! JAPAN IDをお持ちでない場合には、取得（無料）が必要です。

活動報告

人権啓発講演会 10月13日（伊勢原市民文化会館）・10月14日（厚木市文化会館）で行われた人権啓発講演会において、山梨ランチとして挨拶を兼ねて山梨での活動内容を紹介しました。多くの方にご来場いただきました。

人権移動教室 10月18日、人権移動教室を甲斐市内の小学校にて行い、多くの児童が授業を受けました。



今後の予定

人権パネル展 11月9日～11月22日（市立甲府病院）

人権啓発講演会 11月9日（茅ヶ崎市民文化会館）、11月10日（横須賀市文化会館）、11月11日（神奈川県立音楽堂）



国連 NGO 横浜国際人権センター山梨ランチ 代表：横山隆史

〒400-0031 山梨県甲府市上町 601-4 甲府市環境センター内 なでしこ工房 1 階事務室

TEL. 055-243-8563 FAX. 055-243-8564 <http://yamanashi.yihrc.or.jp/> E-mail. yamanashi@yihrc.or.jp